

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin

# Annemarie Wagner

die am 27. April 2016 verstarb.

Frau Wagner war seit fast 18 Jahren bei der Diakoniestation in der Nachbarschaftshilfe tätig.

Durch ihre liebevolle und zugewandte Art in der Versorgung der hilfsbedürftigen Menschen und im Umgang mit den Kolleginnen war sie uns eine große Unterstützung und Vorbild zugleich.

Wir werden sie in dankbarer und ehrender Erinnerung behalten.

**Dekanin Sabine Waldmann**  
**Vorsitzende**

**Ulrich Stewner**  
**Geschäftsführer**

Diakoniestation



ÖHRINGEN e.V.